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奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
我等のロータ リー ロータ リー

にして（A列を選択して右クリック～挿入）コピーしてください。
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国際ロータリー会長
ステファニー Ａ．アーチック

会長 戸田 尊文

未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

11月のガバナー公式訪問同行予定

来週の例会

例会日：2024年10月24日
（令和6年10月24日）

ようこそ、東大阪東ロータリークラブへ！

本日は友人紹介例会です。5名の会員のご友人にご参加いただき、心より感謝申し上げます。
初めて参加される方も、そうでない方もいらっしゃいますが、本日はどうぞよろしくお願いいたします。
さて、皆様はロータリークラブについてどれほどご存じでしょうか？ロータリークラブは、古い歴史と多岐にわた
る活動の割に一般的にはあまり知名度が高くありません。ご存じの方でも、「ボランティア団体？」「親睦団
体？」、中には「ちょっと謎めいた団体？」と誤解されている方もいらっしゃるようです。
ロータリークラブは、さまざまな分野の職業人が集まり、知恵を寄せ合い、生涯にわたる友情を培う場として、
1905年（明治38年）にアメリカのシカゴで創立されました。およそ120年前から存在する「奉仕と親睦の団体」で
す。当時の日本は日露戦争の最中でした。そして15年後の1920年（大正9年）、日本で初めてのロータリークラ
ブが設立されました。現在、200カ国以上の国と地域にクラブがあり、会員総数は約120万人（日本は約8万5千
人）の世界的な団体です。では、ロータリークラブは具体的にどのような活動をしているのでしょうか？
例えば、現在、世界中のロータリークラブは「ポリオ根絶」という共通の目標を掲げています。この取り組みには、
マイクロソフトのビル・ゲイツ氏の財団も協力しており、ロータリークラブが集めた寄付金の2倍の額を財団から
寄付していただき、ポリオ根絶に役立てています。イスラエルのガザ地区での予防接種支援や、ウクライナに対
する人道的支援、経済的困窮地域における自立支援など、世界中でロータリーの会員がさまざまな奉仕活動を
行っています。また、私たち東大阪東ロータリークラブでは、能登半島地震の支援の一環として、輪島高校に直
接コンタクトし、支援物資を提供しています。
ロータリークラブに入会することで、このようなさまざまな奉仕活動に参加し、共に汗をかき、経験を積むことで、
友情と感動そして広い視野を得ることができます。さらに、日本だけでなく、世界的な人脈を築くことも可能です。
そして、その副次的な効果として自己研鑽が図られ、皆様の人生、お仕事にも必ず役立ちます。
何かご不明な点がございましたら、どうぞお気軽にお問い合わせください。
ぜひこの機会に、ロータリークラブへのご入会をご検討くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

奉仕の理想

■ 10月31日（木）休会

■ 11月7日（木）

第2回クラブフォーラム「地区大会関連」

■ 例会前 第10回地区大会実行委員会

例会後 11月度定例理事会

■ 友人紹介例会

（衛星クラブ合同例会（夜間移動例会））

18：30 開会

於：ホテルニューオータニ大阪

2Ｆ「マンハッタン クレイン」

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

ピアノ 岩島 佳子 先生

地域社会の経済発展月間
米山月間

◆第1回IM（情報集会）第1班報告

日 時：2024年10月17日（木）18:00～20:00

場 所：駒ずし

出席者：（12名）表 康之、北川忠嗣、山村安徳、

藤本良男、前田興二、溝畑洋子、横谷英二

阪本満華、戸田尊文、山崎直人

           吉川宏（リーダー） 滝川晃（サブリーダー）

戸田会長、表研修副委員長の挨拶で始まった。

①表研修副委員長からは、IM情報集会、炉辺会合

の目的・役割の解説・説明があり、特に入会期間が

短い会員に対しては丁寧な説明があった。

②出席会員全員が、自己紹介も兼ねて、ガバナー

年度のホストクラブの近況に対する感想、意見を述

べ合った。

③ガバナー公式訪問の同行を通していろいろなクラ

ブを訪れる機会を得ることができ、ロータリークラブ

の地域の広がり、各クラブの雰囲気を学ぶことがで

きてとても参考になった。

④例会の進行の仕方、食事の仕方、役割分担がク

ラブごとに少しずつ違っており、このようなやり方も

あるんだと勉強になった。

⑤会員数の少ないクラブ、出席率の低いクラブ等そ

れぞれ実情に即した課題を抱えているようであり、

どのクラブも対策を講じて取り組んでいる姿勢が覗

えた。

⑥ロータリーは例会出席が原点であり、例会がい

つも楽しくなるためにはどうしたらよいかを常に考え

て行きたい。

⑦ロータリー活動は他の諸団体の活動とは違い、

親睦、奉仕、どれを取っても自分の関わり方で面白

くなれそうな気がした。

⑧「ロータリーは楽しいですか?」の問いに対しては、

全員が「楽しい」との返答があった。

⑨戸田会長年度は何かと慌ただしく感じられるが、

11月の地区大会を成功に導き、早く平静な状態に

戻って、ゆっくりとロータリー活動を楽しみたい。

⑩今は地区のために主要な会員が外への活動に

時間がとられているが、落ち着いたら、外で種々学

んだことをクラブの中でじっくり活かして行っていた

だきたい。



END POLIO NOW FES
2024年10月20日（日）

於：YOLO BASE

幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告

委員会報告

ガバナー公式訪問 レポート

●10月16日（水）八尾ＲＣ訪問

北川 忠嗣

於：八尾商工会議所

岡田さんと一緒に訪問しました。

すでに、ガバナーは到着され会議室にて懇談され、

そこに案内されました。その後例会場へ案内され

ました。現在会員数６２名で出席者数４３名

以前地区等にお世話になった松本PG地区代表

幹事等々なつかしい方々とお会い出来大変なお

もてなしをうけ楽しい時間を過ごさせて頂きました。

先般のＩＭ情報集会ならびにポリオイベントにご参

加の皆様、お疲れ様でした。

≪これからの予定≫

【1】 10/25（金）第43回大輪ゴルフ会

（山崎幹事、城戸会員、中西会員、須﨑会員

出席）

【2】 10/29（火）第1回中・長期計画委員会

【3】 10/31（木）休会・地区大会打ち合わせ12：30

～ 於：2Ｆゲストサロン

【4】 11/7（木）例会前、第10回地区大会実行委員

会、例会後、11月度定例理事会

≪連絡事項≫

【1】 次週10月31日（木）は休会です。

【2】 10/21（月）第1回指名委員会を開催いたしま

した。

【3】 11月7日（木）11時より、事務局にて第10回

地区大会実行委員会を開催いたします。ご

担当の方はよろしくお願いいたします。又、

  例会後は11月度定例理事会を開催いたしま

すので理事の方はよろしくお願いいたします。

●10月17日（木）吹田ＲＣ訪問

東大阪みどりＲＣ 山村 忠弘

於：サニーストンホテル

本日、吹田RC例会に南RCの木村さんとPR訪問さ

せていただきました。

会員数は55名位で平均の出席率は何と90%前後

だそうです。

会長様をはじめ皆様温かくお出迎えをして頂き

ウェルカムコーヒーまで頂きました。

例会が始まる前は皆様が和気藹々と会話をなさ

れ非常にアットホームな印象をうけました。

準備の時にリモコンが反応しないというトラブルが

若干発生致しましたが問題解決し無事PRできまし

た。

9/26 10/3 10/10

HC出席 23(1)名 25(0)名 21(0)名

MU出席 6(1)名 4(1)名 6(0)名

修正出席率 65.91％ 65.91％ 64.29％

（10/17）の出席者数：21名（0）
ゲスト1名：国際ロータリー第2660地区

ガバナー事務所 栗正 久美 様

10/17 出席率：50.00％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：49名（免除7名）

出席報告 10月17日

◎米山奨学委員会 新井委員長

この度、井上会員、藤本会員にマルチプル8回目を、

石田会員にマルチプル6回目、岡田会員、吉川会

員にマルチプル3回目、田原会員にマルチプル2回

目、戸田会員にマルチプル1回目を、横谷会員に準

米山にご協力いただきました。有難うございました。

また、表会員、北川会員、芳田会員、山村会員、吉

﨑会員、広田会員、河村会員、一由会員、山崎会

員、城戸会員、前田会員、滝川会員、溝畑会員、中

西会員、山岡会員、西村会員、奥林会員にご協力

をいただきました。

引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

１９６１年創立 伝統あるクラブで若手ベテランうま

くかみ合ってしっかりと基本にのっとって運営され

ていました。来年ホストをされるエキスポフェスタ

の組織図、役割分担等配布されていました。

食事では最近入会された女性会員と情報交換を

させて頂きました。最後に写真室にて会員の皆様

と集合写真をとり感謝
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